
Après 2 saisons consécu ves écourtées (pour cause de COVID19), la saison 2021/2022 a enfin pu
aller à son terme. Malgré tous les efforts de l’entraîneur (Joachim Peludo que je remercie pour ses
années d’entraîneur consacrées au club), il n’a pu éviter la descente de l’équipe A.
Pour la saison 2022/2023, nous sommes repar s avec un nouvel entraîneur (Sébas en Degraeve)
et des changements dans l’effec f des joueurs : arrivée de nouveaux joueurs et incorpora on de
nos jeunes joueurs.
Au niveau de nos jeunes joueurs (U13 à U17), nous avons créé une nouvelle entente avec nos clubs
voisins : Sainte-Jamme, Saint-Jean d’Assé, Neuville, La Bazoge, Joué-l’Abbé. Ce e entente a pour
but de faire évoluer nos joueurs au niveau qui leur correspond le mieux et d’op miser la présence
des entraîneurs et des dirigeants auprès de ces joueurs.
Pour les plus jeunes (U7 à U11), nous sommes heureux d’accueillir de plus en plus d’enfants. A ce

tre, je remercie les entraîneurs qui s’en occupent et les nouveaux entraîneurs qui les ont rejoints.
Pour nos installa ons spor ves, je remercie la municipalité pour la rénova on des ves aires qui a
commencé par le ves aire n°5 qui, je l’espère, sera suivie très vite de la rénova on des autres
ves aires.
Je n’oublie pas de remercier les enfants qui ont réalisé une superbe fresque dans la tribune sous la
très bonne direc on de la Maison des Projets. 
Pour la saison 2022/2023 qui a débuté en septembre, j’espère que grâce aux nouvelles disposi ons
mises en place au sein du club (nouveau règlement intérieur et autres), cela perme ra à notre
nouvel  entraîneur  de retrouver  de bons résultats pour  nos  équipes seniors  et  d’envisager  des
montées dans les divisions supérieures sur les 3 saisons à venir.
Je vous invite à venir supporter toutes ces équipes le samedi et/ou le dimanche dans la bonne
humeur et en toute spor vité.
Je n’oublie pas, aussi, de remercier tous nos sponsors (panneaux publicitaires, maillots et autres)
pour leur aide pour faire vivre notre club et la Mairie pour sa subven on annuelle et l’entre en des
terrains.
Pour finir, je vous adresse au nom de tous les licenciés du club une très bonne et heureuse année
2023.

Christophe LEBRETON
Président


